

Problemática con el Nuevo Sistema Informático en Renfe Mercancías

En el día de ayer se mantuvo una reunión a petición de SEMAF con la Dirección de Renfe Mercancías.

Esta reunión se solicitó ante la situación que está generando el cambio de sistema informático, mostrando nuestro desacuerdo ante la falta de formación e información que nos están transmitiendo, tanto los trabajadores de los centros de gestión, como los que están realizando gestión en las bases, junto con la repercusión directa que se está produciendo en el trabajo diario de los maquinistas.

En breve se nos dará acceso al sistema para la comprobación de las jornadas realizadas, así como la habilitación de un procedimiento para poder realizar las reclamaciones pertinentes, como se venía realizando mediante el Sistema anterior.

Se nos aseguró que se impartirá la formación necesaria para el buen funcionamiento del mismo y tras la presentación pudimos comprobar que con el nuevo sistema de captación de datos (COPERNICO) una vez finalizadas las modificaciones propuestas, se tendrán las mismas prestaciones que con el implantado anteriormente (OMNIUM).

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF